

板橋小6年 八幡 瑞菜  
今日は最初に平磯の海で生き物を観察しました。大きな岩や貝、魚、海そうをたくさん見つけました。

次に、アクアワールドではイルカ・アシカのショーを見学しました。水しぶきがかかるつても涼しかったです。

新しい友達をたくさんつくつたりして、とても楽しい思い出になりました。



## ビーズ工作

9月9日㈯、谷和原公民館で行われた『ビーズ工作』には18人の子どもたちと低学年の子の保護者が参加しました。ほとんどの子どもたちが初めての体験であったため、ビーズにテグスを通すだけでも苦労していましたが、先生や保護者の方の力を借り、見本を見つめながら熱心に取り組んでいました。小さなかわいい犬のストラップができると、かわいい笑顔で会場はいっぱいになりました。

十和小1年 岩瀬 結衣  
きょうは、ビーズでいぬをつくつてうれしかったです。さいしょはむずかしかったけど、どんどんなれてきました。たのしかつたです。

谷井田小2年 萬羽 起正  
男子はぼく一人でした。ビーズこうさんはむずかしかったけど、先生といっしょにやつたら、さいごまでできました。とても



東小2年 谷口 香織  
むずかしかつたけど、たのしかつたです。また、やりたいです。

板橋小3年 宋 悠奈  
今日は、ビーズ教室で犬のストラップを作りました。むずかしかつたけど、できたのでよかったです。また、やりたいです。

板橋小3年 楠原 瑞希  
ビーズをひろうのがむずかしかつたけど、ストラップができあがつた時はうれしかつたです。また、ビーズ工作へ行きました。

福岡小5年 海老原 彩香  
最初はとても難しかつたけれども、最後の方は自分一人でできました。また、作ってみたいのです。

十和小5年 中島 桃佳  
ふだん、やれないことができて良かつたし、楽しかつたです。また、あつたらやってみたいで



福岡小5年 海老原 光  
最初が難しくて、できあがるかなと不安になつたけど、先生や他の人が教えてくれて完成しました。ちょっとストラップの金具の位置が変つたけど、できあがつて良かつたです。